

„Biblisch kochen“ – Verschwenderisches Mahl beim Statthalter Nehemia

Gerne laden wir Sie/Euch zum „Biblisch kochen“ nach Bad Säckingen ein. Die erste Veranstaltung dieser Art im Mai kam bei den Teilnehmern gut an. Einige „Köche“ und „Köchinnen“ forderten eine Zugabe. Diesen Wunsch wollen wir gerne erfüllen und wählten dazu Speisen aus, welche der Statthalter Nehemia, der u. a. mit einem königlichen Erlass die Materialien für den Wiederaufbau der Stadtmauer, der Festung und des Tempels in Jerusalem beschaffen konnte, im 5. Jh. v. Chr. jüdischen Ratsherren sowie Botschaftern aus den Nachbarländern, ... kredenzte.

Was erwartet Sie/Euch?

1. Bibelteilen
2. Gebet/ Psalmtext
3. Kurze Erläuterung des Bibeltextes
4. Kurze Erläuterung des historischen Hintergrunds um Nehemia
5. Gemeinsames Kochen
6. Gute Gespräche während des Kochens
7. Geselliges Beisammensein beim Essen mit passendem Wein aus Israel usw.

Menü

1. Vorspeise: Spinat-Linsen-Suppe, Ur (Brotaufstrich mit Frischkäse, Butter, Kräutern, ...), Rosmarin-Pita
2. Hauptspeise: Esras Ochsenfleisch mit Blattgemüse, Reis aus Beerscheba
3. Nachspeise: Basbusa (Grießkuchen mit Orangenblütenwasser), Tee aus Israel
4. Getränke: Wasser, Saftschorle, Weine aus Israel

Ort: Frühmessenstüble, ... Bad Säckingen, Münsterplatz 6

Datum: 16. November 2025, 15 Uhr

Dauer: 5 Stunden (ungefähre Zeitangabe)

Unkostenbeitrag: 10 Euro

Höchstteilnehmerzahl: 15 Personen

Team: Eva-Maria Götte, Karin Schmitt, Kooperator Steffen Kolb

Infos und Anmeldung bei: Kooperator Steffen Kolb, steffen.kolb@se-bsm.de oder 0152 093 25 755